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2月議会要旨報告

主な内容

平成31年

No.9
みらいみらい県民の幸せなみらい、県勢発展のために皆様の声をお聞かせください

木蓮（モクレン／モクレン属・Magnolia）
漢方ではつぼみを鼻炎などの薬として
用いた木蓮。日本で木蓮と言えば、中国
原産のシモクレン（紫木蓮）が一般的。
ハクモクレン（白木蓮）、日本原産のコブシ
もその一種。３月中旬～４月頃、早春の
青空に向かい、凛とした花を咲かせる。

属MMMMMMMMMMMM

県政課題へ全力投球!県政課題へ全力投球!
秋田県議会建設委員会 副委員長
会派みらい 総務会長

佐 藤 正一郎佐 藤 正一郎
　皆様におかれましては益々ご清栄のことと
お慶び申し上げます。
　平成３１年第１回定例会２月議会が２月５日
から３月７日まで開催され、平成３１年度当初
予算を中心に、人口減少対策や外国人材の受
け入れ体制の整備、若者のチャレンジを応援
する新規事業などについて審議されました。
防衛省が、地上迎撃型ミサイルシステム

「イージス・アショア」の配備候補地として、秋田市にある陸上自衛隊新屋演習場を調査し
ていることについて、市民団体などから提出された「新屋への配備計画の撤回を求める」
等の請願に対して、会派みらいでは採択するべきと主張しましたが同意する議員が過半数
とならず、継続審査となりました。こうした議論を踏まえ、県では３月中に防衛省に対し
て様々な課題があることを文書で要請することにしており、その内容も含めて今後の動向
を注視してまいります。
　任期中は県政課題に鋭意取り組んできたものの、まだまだ道半ばであると痛感しており
ます。今後も皆様のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

みち なか

べん たつ

「元気な秋田」を創造しよう!!◆佐藤正一郎 公式ホームページ http://www.sho-ichiro.net/ さとう正一郎

県議会レポ県議会レポート県議会レポート 〈平成３１年度 秋田県一般会計当初予算建設部関係より抜粋〉
湯沢市・雄勝郡内で計画されている主な事業

● 国道３９５号
● 国道１０８号

● 主要地方道・大曲大森羽後線
● 河川整備

● 砂防事業

● 地すべり対策

… 稲庭バイパス、湯沢市山谷
… 湯沢市十分一
　 千秋鬼首トンネル防災設備更新
　　　　　　　　… 安良町バイパス
… 湯沢市杉沢・姉倉沢川護岸工
　 湯沢市松岡・羽後大戸川河道整正工
… 湯沢市小野・寺田川砂防堰堤工
　 湯沢市皆瀬・沖ノ沢川
… 東成瀬村谷地

　建設委員会の予算審議では、平鹿・仙北
両振興局管内に豪雨災害の復旧事業や農地
基盤整備事業が集中しており、建設工事の
落札不調が多発していることから、通常の
県単独事業について、雄勝地域振興局など
事業量の少ない地域に傾斜配分するよう求
めました。



２月５日～３月７日
平成31年・第１回定例会
２月５日～３月
平成31年・第１回

２月議会

代表質問 一般質問

土 谷  勝 悦［横手市］
◆イージス・アショアについて

●チャレンジあきたドリーム事業

意欲ある若者等が行う取組を積極的に支援し、
あきたの元気創造を実現する。

新

当初予算の主な内容

●外国人材の受入体制整備事業

出入国管理及び難民認定法の改正や、各分野に
おける人材不足の顕在化を踏まえ、外国人材
の受入体制の整備等を図る。

新

●スマート農業加速化
　　実証プロジェクト事業
生産性の向上を図り、労働力不足に対応する
ため、最新のＩＣＴ等を活用した省力低コスト
技術によるスマート農業の実証を行う。

新

●インバウンド誘客集中プロモーションの展開

海外からの観光誘客を促進するため、ＩＣＴを活用した
訪日外国人受入環境整備を進めるほか、台湾定期チャー
ター便に対する広告支援や重点市場に対する集中的な
プロモーション等を展開する。

●「あきた健康宣言！」推進事業
生涯にわたって元気で健やかに暮らせる「健康寿命
日本一」を目指し、健康づくり県民運動を展開する。

●少人数学習推進事業
高等学校におけるきめ細かな教育による学力の定着・
向上を図るため、少人数学級体制に必要な臨時・非常
勤講師を配置する。

1秋田の未来につながる
　　　　　　　ふるさと定着回帰戦略

2社会の変革へ果敢に挑む産業振興戦略

3新時代を勝ち抜く攻めの農林水産戦略
6ふるさとの未来を拓く人づくり戦略

5誰もが元気で活躍できる
　　　　　　　 健康長寿・地域共生社会戦略

総括審査

吉 方  清 彦［［能代能代市山本郡山本郡］
せい げんせい げん

吉 方  清 彦［能代市山本郡］
◆

◆

洋上風力発電等の
再生可能エネルギーについて
ＣＬＴの活用推進について

せい げん

4秋田の魅力が際立つ 人・もの交流拡大戦略

吉 方吉 方
◆

◆

洋上
再生生
ＣＬ

［湯沢市雄勝郡［湯沢市雄勝郡］［湯沢市雄勝郡］
学・地域産業地域産業

ついてついて
インバウンドの推進について

学・地域産業
ついて

インバウンドの推進について

総括審

インイイン

 三 浦  茂 人
［秋田市］
◆

◆

◆

◆

新スタジアム新スタジアム
　整備構想について　整備構想について
外旭川地区外旭川地区
　開発構想について　開発構想について
外国人材の外国人材の
　　受入れについて　　受入れについて
イージイージス・アショアアショア
　　　　　について　　　　　について

◆

◆

◆

◆

新スタジアム
　整備構想について
外旭川地区
　開発構想について
外国人材の
　　受入れについて
イージス・アショア
　　　　　について
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　平成31年度当初予算は、本県の最重要課題である人口
減少社会への対応と「第３期ふるさと秋田元気創造プラ
ン」に基づく施策等の推進の加速化の２つの視点に立ち、第３期
プランの「重点戦略」及び「基本政策」に基づく施策等に重点的
に取り組むことを基本に計上されました。

悦［横手市］勝 土 谷  勝
◆ ジイージスス・アショアについて
・県議会の海外調査報告について
・配備に伴うリスクについて
・秋田市民の生活への影響について
・経済的影響と新たな振興策について
・住民の安全安心第一の防衛について

代表質問

審査審査

三 浦  英 一［由利本荘市］
◆

◆

◆
◆
◆

新たな時代に向けた
　　　　　展望について
新年度当初予算案について
　　　　の考え方について
｢スマート農業｣について
雪害対策について
高校再編と特色ある
　　　高校づくりについて


